

<p>地域</p> <p>置賜</p>	<p>団体名</p> <p>株式会社ニューテックシンセイ</p>
<p>活動地</p> <p>山形県南陽市赤湯十分一山、他（5.0ha）</p>	
<p>団体紹介</p> <p>主な生產品目は企業向けノートパソコンや、データセンター向けの記憶装置などですが、2011 年より生産技術や品質管理のノウハウを活かして、地域らしさを感じられる商品として置賜地方の資源の一つである広葉樹を使って木製ブロック玩具「もくロック」の製造・販売をし森林整備活動も行っております。</p>	
<p>活動内容</p> <p>4月5日 スズメバチトラップ取り付け</p> <p>4月13日 案内板入れ替え・ニセアカシア除去</p> <p>4月28日 森林整備活動(剪定・枝打ち・支障木撤去・ゴミ拾い 等)</p> <p>6月1日～18日 活動エリア内の下刈り</p> <p>9月11日～30日 活動エリア内の下刈り</p> <div style="display: flex; justify-content: space-around;">    </div>	
<p>活動を行っての感想</p> <p>今年から 2 期目（8 年目）の活動ですが、木製玩具を生産する過程と同じぐらい、森林を再生するには人の力が不可欠であることを再認識するとともに、大変さも体験する事ができました。</p> <p>先人の方々の努力があって、私たちはその恩恵を受けているわけなので、次の世代に美しい山形を継承できるように継続して活動していきます。</p>	